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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

LA NOUVELLE GÉNÉRATION ME FAIT PEUR...

  Par Profil supprimé Posté le 30/03/2011 à 09h53

Je n'ai que 24 ans et voila que je me retrouve deja à galérer pour calmer mes pulsions le week end niveaux défonce picole etc... et
quand je regarde autour de moi mais bordel ils sont où les jeunes qui ne boivent pas ne fument pas?? A peine on sort le week end c'est
l'effervescence on ne vit que pour ça on est tous là un verre à la main en soirée au bar et de plus en plus jeune...
Des potes de 18 ans qui font leurs premières expériences se permettent de me traiter de mamie parce que je souhaite ralentir mes
conneries et y me disent "ouais t'es jeune vas y profite" et je tenais le même discours qu'eux à l'époque.. Aujourd'hui je pleurs à chaque
lendemain de cuite rongée par la culpabilité de m'être autant dépouillée...
ça me déprime tout ça !!!! 

qu'en pensez vous?...

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 24/04/2011 à 05h52

ce soir je suis allé a un festival et ce que g vu étai grave des gamins de 12ans dans le comas éthylique.Avant l'entrée du spectacle des
bouteilles vide jonchaient le sol et des tas d'ados saoul étaient là heureux d’être dans un états plus que second (et dire que c'est le début
de mon histoire).Caroline si t pas comme ça trouve toi autre chose a faire.mais surtout n’écoute pas ceux qui te dirons a t'es pas cap, car
c pas eux n'y personne d'autres qui seront là plus tard quand il faudra que tu te rende des comptes a toi même.
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